

NTTドコモの5Gイベントにおいてスーパーフォーミュラカーを展示！！

11月9日（木）～11日（土）に、第5世代移動通信方式（5G）の実現に向けたNTTドコモの最新の研究開発を紹介するイベント「見えてきた、“ちょっと先”の未来～5Gが創る未来のライフスタイル～」（会場：東京お台場・日本科学未来館）において、DOCOMO TEAM DANDELION RACINGのスーパーフォーミュラカー（実車）を展示します！！

本イベントでは、マシンの展示（体験乗車もできます！）とともに、AR（Augmented Reality／拡張現実）技術を使ったスーパーフォーミュラのレースシーンを再現する「ジオスタ・スーパーフォーミュラ」※が初公開されますので、皆様、是非「お台場」に足を運ばれ“ちょっと先”的な未来のレース観戦を体験されて下さい！！

※「ジオスタ」は、NTTドコモとフジテレビジョンが創った5GとARを組み合わせる新しいスポーツ観戦の形態で、スマートフォンなどのディスプレイを通して、様々な視点での全く新しい映像によるスポーツ観戦を可能にしています。「ジオスタ・スーパーフォーミュラ」では、55インチ4面マルチモニター上に鈴鹿サーキットを映像で展開し、スマートフォンを通して画面を見ると、ARの鈴鹿コースが立体的に現れ、そのコース上で繰り広げられるスーパーフォーミュラカーのバトルを立体的に楽しむことができます。



イベント展示スーパーフォーミュラカー&「ジオスタ・スーパーフォーミュラ」

<イベントご案内サイト>

http://docomo-rd-openhouse.jp/mirai/index_mirai.html

<「ジオスタ・スーパーフォーミュラ」関連サイト>

<https://www.fujitv.co.jp/company/news/171108.html>

http://www.fujitv.co.jp/fujitv/news/pub_2017/171108-s086.html

※DOCOMO TEAM DANDELION RACINGは、NTTドコモとフジテレビジョンによる「ジオスタ・スーパーフォーミュラ」の制作に協力しています。